

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian Perspektif Mahasiswi Bercadar mengenai suami Ideal (Studi Kasus di UIN Antasari Banjarmasin). Maka diperoleh kesimpulan

1. Mahasiswi bercadar di UIN Antasari Banjarmasin mempunyai pandangan-pandangan yang sebagian besar sama Agama dan Keturunan merupakan unsur utama untuk memilih calon suami, dalam hal bertanggung jawab dan membuat keluarga harmonis juga poin penting. Meskipun demikian, mahasiswi bercadar juga tidak menutup kemungkinan adanya faktor-faktor yang lain dalam memilih calon suami memiliki unsur-unsur tambahan selain agama, status sosial, dan penghafal Al-Qur'an dan mengenal secara dalam dunia kepesantrenan atau lulusan dari pesantren, itu semua merupakan pertimbangan dari para Informan.
2. Yang mempengaruhi semua informan dalam memilih calon suami ideal berbeda-beda, untuk informan pertama dan kelima hanya memberikan deskripsi yang umum dalam memilih calon suami yang ideal seperti mempunyai akhlak yang baik dan bertanggung jawab kepada keluarga karena hal tersebut dapat menjadikan keluarga yang harmonis dan religious.

Sedangkan untuk informan kedua lebih mengkhususkan dalam memilih calon suami ideal yang lulusan pondok pesantren karena orang yang

lulusan pondok pesantren lebih bersifat religious dan mempunyai nilai agama yang lebih dalam membina rumah tangga. Kemudian untuk informan ketiga yang mempengaruhi dalam memilih calon suami ideal mengharuskan dari kalangan orang yang menghafal Al-Qur'an karena adanya tuntutan dari keluarga. Sedangkan untuk informan keempat yang mempengaruhi dalam memilih calon suami ideal lebih mengutamakan orang yang bisa terjun langsung untuk berdakwah kemasyarakat karena calon suami seperti itu mempunyai jiwa sosial yang tinggi untuk mengajak orang-orang dalam mensyi'arkan agama islam. Akan tetapi dari beberapa sikap /perilaku informan berbeda dengan perspektif yang diinginkan seperti karena beberapa informan berlebihan dalam bergaul dengan laki-laki yang bukan mahramnya seperti suka berdua-duan ditempat umum.

B. Saran

Bagi para perempuan yang belum menikah, sangat disarankan membaca penelitian sederhana ini. Tidak hanya sekedar untuk mengetahui mengenai masalah memilih calon suami ideal dalam rumah tangga, akan tetapi juga agar kita mengetahui lebih dalam sebuah rumah tangga, dan memilih pasangan dengan ketentuan Islam. Masih diperlukannya kajian ulang lagi untuk memilih calon suami ideal oleh peneliti dimasa mendatang, agar memilih calon suami ideal dapat diterapkan di masyarakat dengan baik dan benar-benar menjadi salah satu pengangan dalm menciptakan keluarga bahagia.